



**Parmi les fait saillants de la 44eme edition de la fete de l'unité nationale, Chantal Biya a brillé par son absence au boulevard du 20 mai.**

Cette absence n'est pas passée inaperçue alors même que la panne de voiture du chef de l'état avait attiré tous les medias dans leur rapport d'après fête. C'est ainsi qu'on peut lire dans les lignes du Quotidien Émergence que, «Ce 20 mai 2016, le vide était perceptible (...), lors de la traditionnelle réception que le couple présidentiel donne tous les 20 mai au soir de à ses convives au Palais de l'Unité, seul le Président de la République a répondu présent».

**Alors, où est alors passée Chantal Biya?**

Une information a circulé sur les réseaux sociaux depuis quelques semaines, selon laquelle, la fille du président de la république, Brenda Biya serait malade aux Etats-Unis et sa maman serait allée veiller sur son chevet. Cette information n'a jusqu'à présent susciter aucune réaction de la famille présidentielle (comme d'habitude).

Les deux dernières apparitions publiques de la première dame ne sont pourtant pas lointaines, car Chantal Biya a accompagné son époux lors de sa visite d'État de 48 heures à Abuja le 3 mai dernier, elle a également fait une apparition officielle le 6 mai 2016 au CHRACERH. «Depuis ces deux événements, plus d'apparition publique», c'est un constat.

Pour le Quotidien Émergence, ce n'est pas la première fois que Chantal Biya s'efface momentanément de l'espace présidentiel public. Le 20 mai 2012 déjà, elle était absente à la célébration de la fête de l'Unité. Lors de la pose de la première pierre du barrage de Lom Pangar également, son absence s'est faite très remarquer. Le Président de la République avait d'ailleurs promis de la ramener au «bercail». Elle avait regagné le pays, apprend-on, le 10 septembre 2012.